

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Création d'une banque de logements - Arrivée d'infirmières diplômées hors Canada

Gaspé, le 13 septembre 2023 – Le CISSS de la Gaspésie en collaboration avec ses partenaires souhaite faire appel à la population pour constituer une banque de logements à louer afin de mettre en contact les propriétaires avec les infirmières et infirmiers qui arriveront de la Côte-d'Ivoire et de la République démocratique du Congo à l'automne 2023 dans le cadre du projet de reconnaissance des compétences des infirmières et infirmiers recruté(e)s à l'international.

Au total, 40 nouveaux candidats s'installeront dans la région avec leur famille et seront répartis à travers la péninsule. Ainsi, si vous avez connaissance de logements disponibles, veuillez-nous en informer en communiquant avec Annie Chenel au annie.chenel@hgmevoici.ca pour le secteur de la Haute-Gaspésie ou avec Anick Loisel pour les autres secteurs de la péninsule au anick.loisel@horizonemploi.com. Si vous avez des biens ou des meubles dont vous ne vous servez plus et qui pourraient servir à ces candidats, vous pouvez aussi contacter ces deux mêmes ressources.

L'accès au logement et au service de garde étant un défi dans notre région, la mobilisation de toutes et tous pour soutenir leur recherche ou pour offrir des logements est essentielle. Nous comptons sur votre générosité pour favoriser la venue de ces personnes ainsi que leur établissement durable.

Projet de reconnaissance des compétences des infirmières et infirmiers recruté(e)s à l'international (PRCIIRI)

Rappelons que le PRCIIRI vise le recrutement de 1 000 infirmières et infirmiers pour combler des besoins dans les différentes régions du Québec, dont la Gaspésie, dans les deux prochaines années. Dans le cadre de ce projet, les candidats suivent une formation d'appoint visant l'acquisition des compétences compatibles avec les normes québécoises. Durant leur formation, ils ont également l'opportunité de venir prêter main forte aux équipes déjà présentes en travaillant à titre de préposé aux bénéficiaires.

À l'automne 2022, le CISSS de la Gaspésie a accueilli une première cohorte de candidats. Ces derniers vont prochainement obtenir leur diplôme à la suite de la réussite de la formation d'appoint offerte par le cégep de la Gaspésie et des Îles. Ils pourront donc intégrer les rangs du CISSS de la Gaspésie à temps plein, au cours des prochaines semaines, afin d'offrir des soins et des services de santé et services sociaux à la population et du même coup appuyer les équipes qui font un travail colossal dans chacun de nos services.

Nous vous remercions de votre habituelle collaboration.

- 30 -

Source :

Lou Landry
Adjoint au PDG et aux relations avec les médias
CISSS de la Gaspésie